

Regierungsratsbeschluss

vom 2. Mai 2017

Nr. 2017/757

Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz, 4019 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das 24. Forum Medizin und Umwelt 2017 in Solothurn

1. Erwägungen

Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz, Basel, ersuchen um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das 24. Forum Medizin und Umwelt. Die Veranstaltung findet am 18. Mai 2017 im Landhaus in Solothurn statt. Sie informiert über aktuelle Themen zu Umwelt und Gesundheit. Als aktuelles Thema wurde „Antibiotikaresistenz – Die AefU Tagung zu Ursachen und Alternativen“ gewählt. Bakterien sind immer häufiger resistent gegen Antibiotika, so können auch harmlose Infektionen plötzlich lebensbedrohlich werden. Die Veranstaltung richtet sich an Ärztinnen und Ärzte, Veterinärinnen und Veterinäre, Zahnärztinnen und Zahnärzte sowie weitere interessierte Fachpersonen aus der ganzen Schweiz. Für die Veranstaltung sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 17'150.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz, Basel ist an das Forum Medizin und Umwelt 2017 ein Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82520) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie und Sportfonds (4) KR/004673_Medizin_Umwelt.doc

Gesundheitsamt, Dr. Christian Lanz

Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz, Dr. Martin Forter, Postfach 620, 4019 Basel